

WARTA

Serap Informasi dan Keluhan Masyarakat Anggota Polsek Kedungjajang Dialog dengan Masyarakat, Bangun Perkuatan Kamtibmas

Achmad Sarjono - LUMAJANG.WARTA.CO.ID

Nov 26, 2022 - 14:20



LUMAJANG - Kepolisian Sektor Kedungjajang Polres Lumajang Jawa Timur, terus berusaha mencari solusi terbaik guna cegah gangguan Kamtibmas, salah satunya adalah menggugah kesadaran masyarakat, akan pentingnya

kewaspadaan pada gangguan keamanan dan ketertiban, Jumat (25/11/2022) sekira pukul 23.00 WIB.

Melalui Dialog interaktif dengan masyarakat sekaligus patroli kewilayahan, anggota Polsek dan koramil Kedungjajang bertemu langsung dengan masyarakat hingga tingkat RT/RW, untuk mendapatkan informasi yang berkembang di masyarakat sekaligus memastikan kesadaran masyarakat itu sendiri tetap tinggi.

Kapolres Lumajang AKBP Dewa Putu Eka D, S.I.K M.H dikonfirmasi melalui Kasubsipenmas Aipda Eko Budi Laksono menjelaskan, serap informasi dan keluhan masyarakat sekaligus patroli adalah salah satu langkah Polri guna mencegah adanya gangguan Kamtibmas di masing-masing wilayah jajaran Polres Lumajang.

Dalam pelaksanaannya, petugas melakukan dialog dengan masyarakat secara personal maupun dengan komunitas sebagai sasaran patroli, dengan serap informasi gunaantisipasi gangguan kamtibmas.

"Petugas meminta masyarakat, untuk segera melaporkan kepada petugas Kepolisian dalam hal ini Polsek Kedungjajang jika terjadi gangguan Kamtibmas atau bisa menghubungi call center Polri 110 atau hot Line Polres Lumajang KANDANI di nomor 085-933-800-900 yang aktif 24 jam akan tetapi no tersebut tidak boleh disalah gunakan, bisa jadi disaat yang sama ada masyarakat yang sangat membutuhkan Polisi dan mendesak. Mengingat pentingnya no TLP tersebut masyarakat bisa menyimpan no tersebut hanya untuk sesuatu yang urgen atau mendesak," ucap Eko.

Perihal siskamling yang dilakukan masyarakat, jadi satu diantara dari materi yang disampaikan. Kampung atau wilayah yang mayoritas masyarakatnya memelihara hewan ternak sapi, diimbau untuk terus meningkatkan sistem keamanan dengan memberdayakan potensi masyarakat yang ada dilingkungan.

"Jika situasi kondusif dan aman, maka aktivitas masyarakat akan lancar dan roda perekonomianpun juga akan meningkat," imbuh Eko.

Selain itu, Kasubsipenmas juga memastikan, anggota Polri khususnya Polres Lumajang berikut polsek jajaran, akan selalu ada ditengah - tengah masyarakat.

(*)